
Председатель Новгородской областной Думы Юрий Бобрышев 

прокомментировал итоги прямой линии с Президентом РФ: 

 

"Подняты важнейшие темы: от суверенитета Российской Федерации 

до конкретных проблем и болевых точек в субъектах. Ответы на 

многие вопросы лягут в основу законодательной работы как на 

федеральном, так и на региональном уровне. 

 

Радует, что в большом потоке обращений не осталась без внимания и 

Новгородская область. Владимир Владимирович поддержал нас в 

вопросе, связанном со строительством кардиологического центра. 

 

Создание в регионе кардиологической службы – одно из приоритетных 

направлений в здравоохранении. Оно нашло отражение и в бюджете 

региона на 2024-2026 гг., который мы приняли вчера. По сравнению с 

этим годом мы заложили больше средств на борьбу с сердечно-

сосудистыми заболеваниями. Более 133 млн рублей в 2024 году будут 

выделены на лекарственное обеспечение и дооснащение 

оборудованием регионального сосудистого центра в Великом 

Новгороде, первичного сосудистого отделения в Боровичах. 

 

Не менее важный для новгородцев вопрос, прозвучавший в ходе 

прямого эфира, – финансирование программы по повышению 

надёжности электросетевого комплекса. Уверен, что при поддержке 

Президента планы региона по реконструкции подстанций и линий 

электропередач будут реализованы. 

 

У России сильный лидер, с которым наша страна следует курсом 

уверенного поступательного развития! Юбилейная, 20-ая прямая 

линия это в очередной раз доказала!" 

 


